

40-jähriges Bestehen • Sonnenstraße 210

Einladung zum Tag der offenen Tür

Krebs Haustechnik bietet seinen Kunden eine breite Palette an Dienstleistungen

Seit 40 Jahren kümmert sich Krebs Haustechnik GmbH um die Sanierung von Bädern, Elektro-, Beleuchtungs- und EDV-Anlagen, die Instandsetzung und Wartung von Heizungsanlagen und um die Sicherheit der elektrischen Leitungen. Das soll gefeiert werden! Am Freitag (27. August) lädt die Firma zum Tag der offenen Tür (Sonnenstraße 210) ein.

Heute vor 40 Jahren, am 24. August 1964, hat der Elektro-Installateurmeister Gustav Krebs die Firma Erich Werner an der Hüttemannstraße übernommen. Da er schon 1945 hier seine Lehre begonnen hatte, dann als Geselle und ab 1955 als Meister und Betriebsleiter in dem Handwerksbetrieb gearbeitet hat, nahm er die Chance war und übernahm den Betrieb. Seit 1967 befinden sich die Geschäftsräume an der Sonnenstraße 210.

Nach dem Tod von Gustav Krebs im Jahre 1990 leiteten seine Frau Käthe Krebs und Friedhelm Schlünder die Firma. Seit

2000 haben Elektro-Installateurmeister Oliver Mester (kleines Foto oben) und der Installateur- und Heizungsbaumeister

Thomas Grundmann (kleines Foto) die Geschäftsführung in der Krebs Haustechnik GmbH übernommen.

Hand in Hand arbeiten die beiden Meister nun schon seit fast zehn Jahren in der Firma.

„Wir haben 25 Mitarbeiter im Elektro-, Sanitär- und Heizungsbereich“, sagt Thomas Grundmann. Aber auch Maurer- und Fliesenlegerarbeiten können von der Haustechnikfirma ausgeführt werden. „Das bedeutet für unsere Kunden, dass wir alles aus einer Hand anbieten können“, versichert Grundmann.

Komplettservice

Komplettbäder gehören genauso zum Geschäft wie die komplette Erneuerung der Heizungsanlage. Gerade in diesen Tagen ein wichtiges

Thema: Am 1. November läuft die Frist der Energieeinsparverordnung aus. „Es bietet sich da natürlich an, im Sommer an den Austausch des Heizkessels zu denken“, so der Installateur- und Heizungsbaumeister. „Denn wer friert schon gern im Winter.“

Aber bei den Sanitär- und Heizungsinstallateuren muss es nicht nur um Neubau gehen. „Wir haben uns gerade eine Kamera zugelegt, die an einem Fieberglasskabel angebracht in die Abwasserrohre oder Lüftungsschächte eingeführt werden kann, und so auf Leckagen oder andere Mängel hinweist“, sagt Grundmann. Auch undichte Stellen an Gas- oder Wasserleitungen sind für das Team der Krebs Haustechnik kein Problem. Mit speziellen Geräten ausgestattet, wird der Schaden am Gebäude auf ein Minimum reduziert. „Wir arbeiten sauber und ohne viel Dreck.“

Auch der Elektro-Installateurmeister Oliver Mester kann das nur bestätigen. „Mit modernen Geräten können wir heute die Beschaffenheit der elektrischen Leitungen kontrollieren.“

Hohe Anforderungen

Aber auch komplette Erneuerung der veralteten Leitungen werden schnell von der Firma Krebs erledigt. „Die Anforderung an den Elektroanlagen sind gestiegen“, so Mester. „Heute gibt es beispielsweise fast in jeder Küche eine Spülmaschine, ein Wasserkocher,

eine Kaffeemaschine, natürlich ein Herd und und und.“ Die Waschmaschine, den Trockner, natürlich den Computer und die Musikanlage. Die Aufzählung würde sich beliebig fortsetzen lassen: „Und oft sind die Kabel und Leitungen noch aus den 60er Jahren, da stimmen weder Querschnitt, Anzahl der Steckdosen noch Sicherungen um den heutigen Standart zu erfüllen.“

Überprüfungen

Durch eine regelmäßige Begutachtung und Überprüfung können größere Schäden vermieden werden,“ weiß Oliver Mester. Und wenn es zu einer Sanierung kommt, schlägt der Elektromeister vor, auch gleich an die Netzwerkverkabelung zu denken. Auch ein Spezialgebiet der Firma Krebs – „aber vor allem bei Firmenkunden“.

Auch wenn es um Sicherheit geht, können die Fachleute weiterhelfen.

Ob Sprechanlagen oder Videoüberwachung, „wir rüsten zurzeit bei vielen Altbauwohnungen und Gewerbeobjekten diese Überwachungstechnik nach.“ Aber auch bei Fragen zu Beleuchtungsanlagen für innen und außen oder auch bei Nachtspeicheröfen geben die Experten gerne Antworten. Am kommenden Freitag sogar bei Würstchen und Getränken an der Sonnenstraße 210 – denn dann wird der runde Geburtstag mit allen Interessierten gefeiert.



Sucht Lecks: Sanitär- und Heizungsinstallateur Uwe Kutsch.



**elektro
heizung
sanitär**

Krebs Haustechnik GmbH

Ihr Partner für die gesamte Haustechnik!

Sonnenstraße 210 · 44137 Dortmund
Telefon (02 31) 14 59 26 · Fax (02 31) 14 57 05
krebshaustechnik@t-online.de · www.krebshaustechnik.de



Markus Greulich überprüft elektrische Anlagen.



Krebs Haustechnik an der Sonnenstraße 210 feiert am Freitag (27. August) sein 40-jähriges Bestehen.